

La séance est ouverte à 15 h 20.

POINT 14 DE L'ORDRE DU JOUR

RAPPORT DE L'AGENCE INTERNATIONALE DE L'ENERGIE ATOMIQUE

- a) NOTE DU SECRETAIRE GENERAL TRANSMETTANT LE RAPPORT DE L'AGENCE (A/42/458 et Corr.1)
- b) PROJET DE RESOLUTION (A/12/L.6)

Le PRESIDENT (interprétation du russe) : Je propose que la liste des orateurs pour le débat sur cette question soit close aujourd'hui, à 17 heures. Si je n'entends pas d'objections, il en sera ainsi décidé.

Il en est ainsi décidé.

M. Blix

L'AIEA ne s'occupe pas de la promotion de l'énergie nucléaire par l'intermédiaire d'activités de relations publiques. Elle a un programme d'information public très modeste. Néanmoins, il est inévitable que dans les différentes instances de l'Agence on discute de l'importance et de l'opportunité de l'énergie nucléaire pour la fourniture d'énergie dans les pays membres. Dans les premiers jours de l'Organisation, cette question ne prêtait pas encore à controverse. Il régnait un optimisme presque illimité quant aux bénédictions de l'énergie nucléaire.

Aujourd'hui, un certain nombre de gouvernements membres ont décidé de ne pas utiliser l'énergie nucléaire ou de l'éliminer alors que d'autres attendent avant de prendre une décision sur l'acquisition de nouvelles centrales, et d'autres encore ne sont pas parvenus à des conclusions très nettes.

Le Comte York von Wartenburg (RFA)

Tchernobyl, dans l'établissement des conditions fondamentales qu'exige l'amélioration de la sécurité nucléaire à l'échelle internationale.

La République fédérale d'Allemagne est l'un des membres fondateurs de l'AIEA. Elle a activement participé aux activités de l'Agence et n'a cessé de les appuyer depuis lors.*

* M. Wijewardane (Sri Lanka), Vice-Président, assume la présidence.

M. Li Luye (Chine)

L'humanité et la nature sont en évolution constante. Les changements constants dans le monde contemporain et les progrès sont tels qu'il n'y a pas de raison d'être pessimiste. Nous sommes certains qu'au fur et à mesure que la société, la science et la technologie avancent, l'homme pourra sûrement trouver une solution efficace à la question de l'environnement et créer un meilleur environnement, mieux approprié à la race humaine.

Le Président

Le système des Nations Unies offre un forum unique pour un pareil effort. Il convient en particulier de saluer le Programme des Nations Unies pour l'environnement pour les projets et les priorités qu'il a définis. Je suis convaincu que notre organisation fera face à ces défis dans l'intérêt de notre avenir commun, pacifique.

L'Assemblée vient ainsi d'achever l'examen de la présentation du rapport de la Commission mondiale sur l'environnement et le développement. Le point 82 e) sera examiné par la Deuxième Commission, ainsi qu'en a décidé l'Assemblée à sa 3e séance plénière.

La séance est levée à 18 h 20.